

POLÍTICA

Mauricio Cárdenas alerta que si se importa gas habría incremento precio en sus hogares

Cárdenas, dijo que saldría más económico producir el gas que se consume en Colombia.

25 Oct 2023 - 03:29 pm

María Fernanda Tarazona Martínez

@Mariatara

Compartir



Mauricio Cárdenas, Exministro De Hacienda Y Crédito Público

Campetrol

El exministro de Hacienda, Mauricio Cárdenas, en medio de la cumbre de petróleo y gas realizada en Cartagena, aseguró que **a los colombianos le saldría más caro el uso de gas en un escenario en donde se importe.**

“Importar gas es empobrecernos, siempre va a ser más barato producir el gas nosotros, el gas que necesitamos para nuestro propio consumo. El gas importado es un gas mucho más costoso”, dijo Cárdenas.



Le puede interesar: **Ecopetrol** evalúa proyectos para una eventual importación de gas

Lo anterior, luego de que el presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, anunciara que esta compañía está analizando diferentes proyectos internacionales ante una eventual importación de gas a nuestro país.

“Así sea el gas desde Venezuela, por gasoducto, gas natural, pero definitivamente **muchísimo más costoso si es el gas natural licuado. que hay que traerlo y hay que**

de gas natural barato, que hay que traer y hay que **regasificarlo en Colombia** y se nos va a duplicar el costo del gas en los hogares, en los vehículos, en las industrias. Importar gas es empobrecernos”, agregó el exministro de Hacienda.

En ese mismo sentido, dijo que **pensar en importar gas, debe ser el último recurso que se use** y afirmó que hay que aumentar la actividad exploratoria en el sector de gas en Colombia.

Le puede interesar: [Exploración de hidrocarburos se reactiva en seis proyectos](#)

“**Importar gas es empobrecernos como país porque nos va a costar más plata**, nos va a costar más en la factura del gas natural que lo que gastamos hoy en día”, sostuvo.

De igual forma, destacó que desde el Gobierno Nacional **se debe pensar en generar incentivos en el sector** para que las empresas privadas busquen gas.

“**Ojalá no tengamos que importar, ojalá el Gobierno rápidamente ponga en marcha una política de incentivos**, ojo, ya no estoy hablando de evitar que no haya exploración y prohibir la exploración, no, incentivos a las empresas que exploren y busquen gas natural”, puntualizó el exministro de Hacienda.

Fuente: Sistema Integrado de Información

 [Siga a RCN Radio en Google News](#)

Temas

[Exportaciones](#) / [Ecopetrol](#) / [Mauricio Cárdenas](#) / [exministro de Hacienda](#)

CONTENIDO PROMOCIONADO

mgid



Le puede interesar



COLOMBIA

Ecopetrol evalúa proyectos para una eventual importación de gas

Hace 1 día



POLÍTICA

Exploración de hidrocarburos se reactiva en seis proyectos

Hace 1 día



ECONOMÍA

USO denuncia que **Ecopetrol** está 'desinvirtiendo' en la producción de petróleo en Colombia

Hace 2 días



ECONOMÍA

Ecopetrol anuncia descubrimiento de gas natural

Hace 6 días

Petro responde a fiscal Barbosa sobre recompensas: "La compra de votos es un delito"

El jefe del ente investigador criticó la propuesta del Gobierno de pagar recompensa por denuncias de compra de votos.

25 Oct 2023 - 07:41 pm

Sebastián Casas

@JuanCasasH

Compartir



Gustavo Petro y Francisco Barbosa

Cortesía

El presidente Gustavo Petro respondió a las críticas que hizo el fiscal general Francisco Barbosa a la propuesta del Gobierno de pagar recompensas a quienes denuncien con pruebas la compra y venta de votos en Colombia. "La compra de votos es un delito", dijo el mandatario.

La respuesta llegó apenas horas después de que el jefe del ente investigador señalara que la denuncia es un "deber ciudadano. **Si ofrecen plata por eso entonces también vamos a tener que ofrecer plata por las denuncias de violencia intrafamiliar, por secuestro, por homicidio**".



Por ahora el Gobierno se ha limitado a decir que la recompensa iría de uno a los 20 millones por información que conduzca a compradores de votos. "**Las recompensas para aquellos que nos ayuden a ubicar dineros para compra de votos y personas dedicadas a ese delito se mantienen**", añadió Petro.

Lea también: [Fiscal general alerta que la mitad del país está en riesgo de afectación electoral](#)

"Se van a pagar esos recursos, pero si después de la investigación se llega a la conclusión de que no había ningún delito, **entonces tocará abrir investigaciones por peculado a funcionarios y seguro llegarán demandas al Estado**", dijo Barbosa.

Petro insistió en que "todo el sistema de pagos por información priorizará las denuncias de compra de votos hasta el domingo. **Se han desplegado todos los agentes de**

inteligencia para impedir el delito que es la base de la corrupción en Colombia".

Por su parte el **ministerio de Defensa confirmó que el pago se elevará hasta los \$20 millones de pesos** a quienes denuncien la ubicación de casas destinadas a la compra de votos, asimismo, los colombianos podrían obtener hasta el 10% de los dineros hallados dentro de estos inmuebles.

Lea también: [Jurados sí contabilizarán los votos de candidatos revocados que aparezcan en el tarjetón: Registraduría](#)

"Se ha conocido del ofrecimiento de hasta 5 millones de pesos, que por su información permitan la identificación y posterior captura a quienes estén vinculados en la corrupción al sufragante y tráfico de votos", dijo el ministro de Defensa Iván Velásquez.

Añadió que "se ha evidenciado que en algunas regiones se han dispuesto de inmuebles, bodegas, depósitos y casas, en los que se paga por el voto. De acuerdo a la información suministrada por el ciudadano que permita la ubicación de inmuebles podrá recibir una recompensa por 20 millones. El propósito es que estas elecciones sean transparentes y seguras".

Le puede interesar

POLÍTICA

MinDefensa respondió al Fiscal por críticas a recompensas por denuncia de compra de votos

Hace 7 horas



Gustavo Petro 
@petrogustavo · [Seguir](#)

Las recompensas para aquellos que nos ayuden a ubicar dineros para compra de votos y personas dedicadas a ese delito se mantienen.

Todo el sistema de pagos por información priorizará las denuncias de compra de votos hasta el domingo. Se han desplegado todos los agentes de... [Mostrar más](#)



Cambio 
@estoescambio

El fiscal general Francisco Barbosa señaló que es la Fiscalía la encargada de investigar los delitos. Por ende, cuestionó que el Gobierno ofrezca hasta 5 millones a quienes denuncien a los compradores de votos.
cambio colombia.com/poder/fiscal-c...

2:44 p. m. · 25 oct. 2023 

 3,6 mil  Responder  Compartir

[Leer 735 respuestas](#)

Fuente: Sistema Integrado de Información

 [Siga a RCN Radio en Google News](#)

Temas

[Elecciones 2023](#) / [Compra de votos](#) / [Fiscal Barbosa](#)

CONTENIDO PROMOCIONADO

mgid 





Bogotá: Joyas a la venta a mitad de precio (ver lista de precios)



¡Fuertes declaraciones! Shakira revela un íntimo secreto de su ex



Las herramientas manuales no vendidas se venden casi gratis

Le puede interesar



POLÍTICA

Disidencias de las Farc mantienen compromiso de no incidir en las elecciones: Gobierno

Hace 3 horas



BOGOTÁ

Todo listo para las elecciones regionales en Bogotá

Hace 3 horas



COLOMBIA

Por presencia de grupos ilegales, en 21 puestos hay dificultad para ingreso del material electoral

Hace 6 horas



ANTIOQUIA

A candidata al Concejo de Medellín le robaron la moto mientras hacía campaña

Hace 6 horas